

## テーマ・交流委員会

テーマ・交流委員会のこの一年  
今年の例会は策年度末に行った太陽光発電についての講習会が好評であつたので引き続き

講習会形式で例会を行ってきました。第一回目は6月にサッシュメーカーにおいて「窓をもっと知ろう」というテーマで、エコポイント・防火戸などについて講習していただきました。



第二回目は10月に照明器具メーカーによる「LED照明」をテーマに、会員以外に学生も参加しての講習を開催しました。講習後の質疑には学生も質問をしていました。メーカーの方には遠方より着ていただいたので、多くの人に参加してもらったこと、学生の参加はよかったです。ありがとうございました。



→ 熱心に説明を受ける学生



第三回目の例会は、本年度は移動例会がなく三回続けて講習会を行ったので、犬島を選びました。犬島アートプロジェクトまた去年は瀬戸内国際芸術祭が行われ、最近私も犬島には興味を持っていましたが、なかなか犬島に行く機会がありませんでした。今回募集案内を申し込んだら締め切りまでに40名の申し込みがあり、追加募集をしないで締め切りました。あらためて皆さんも犬島に行く機会がなかったのだと思います。犬島の歴史・石材について案内を島のことなら何でもご存知の本桂子女史にしてください。貝塚跡が残る縄文時代から現代アート犬島までの歴史・花崗岩(犬島みかげ)の石材の犬島としての歴史、また精錬所犬島の歴史について講演していただき、ひきつづき大本組の横田勇所長にアートプロジェクト第一期工事について、ここだけの話としてなかなか聞くことができない本音を聞かしてもらいました。美術館・家プロジェクトの案内をお二方に最後まで案内をしていただきました。



みんなハイ、チーズ

テーマ・交流委員長 江川 治男

## 忘年例会報告

平成22年11月26日にOKC忘年例会を開催しました。会場は、結婚式などでよく使われるマグリッド岡山。おしゃれな雰囲気にも包まれ、正会員25名、賛助会員46名の計71名で、にぎやかに行われました。アトラクションとしては、ハウオリアーズアケタマサコフラスタジオ 倉敷カラオケのフラダンスショー、テーブルマジック、サンタとじゃんけんも多彩で、時間が足りなかつたほどです。フラダンスは、高校生から30代の若い女性9人のチームで、8曲踊っていた大きな豪華やかでした。高校生が1人混じっていることで、いろんな



テーブルで、高校生は誰だ、と盛り上がりつつありました。テーブルマジックは、種を見破るぞ、という意気込みで見るとさすが最後には騙されてしまい、くやしがついている方が多くおられました。忘年例会ですか、顔を合わすことのない会員も多くおり、あちこちで、久しぶりの再会に話が弾んでいた。親睦委員長 小川修市

## OKC川柳

今回はどんな川柳が出てくるのでしょうか？

- ・ 還暦に 恋人たずね 時間切れ
- ・ 早起きに 備えた時計 電池切れ
- ・ 時間切れ 有る筈が無い 人命に
- ・ 携帯に 解答来たが 時間切れ
- ・ 川柳の お題を忘れ 時間切れ
- ・ 急な依頼 期限は今日中 夜合コン
- ・ 五十年 夫唱婦隨で 時間切れ
- ・ 手当て減り 今夜のつまみは 期限切れ
- ・ 期限切れ お題をもらうも 時間切れ!
- ・ 将来を 夢をみるのも 時間切れ
- ・ テレビ壊れ 家電エコポイント 時間切れ
- ・ 刻は過ぎ 花見提灯消える 旭川
- ・ 時間切れ のみ放題で 元とれず
- ・ 肩越しに 時計をチラ見る 終電前
- ・ 時間切れ 工期と競う 年度末
- ・ オークション うっかりすると 時間切れ
- ・ 即決が いつもできなく 時間切れ
- ・ ブレにブレ 挽回出来ず 時間切れ
- ・ 消費税 国のふところ 待ったなし



倉敷市帯江の帯江観音(不浄観音)の坂道。同じ形の塀の繰り返しにリズム・動きを与えている。塀が途切れて道が右に繋がる予感。坂道の材料・納まり・形状・力まずい感じ。里山に人の手をいれる時の作法を教わらった。



仲良しツーショット。ニホンイモリの『マドンナ』と『マイケル』です。我家へ来て3年目。愛嬌ある仕草に毎日癒されています。

## 「お気に入り」

## 写真



・ KINGJIM デジタル名刺ホルダー「ピトレック」  
・ 名刺の画像と情報をカメラで読み取ってデータとして保存する優れものです。名刺管理でお困りの方に便利な商品です。



平和の使者